

*Der Dialog wird weiter geführt*

*Gemeinsame Erklärung aller im Hasberger Gemeinderat vertretenen Fraktionen und Parteien*

*Es ist der klare Wille aller im Hasberger Rat vertretenen Fraktionen und Parteien, die Hasberger Bevölkerung weiterhin aktiv in die Gestaltung der neuen Ortsmitte einzubinden.*

*Nach zwei Jahren liegen neue Fakten, und somit eine veränderte Sachlage vor. Außerdem haben Meinungen und Ergebnisse aus der Bürgerbeteiligung in der Planungswerkstatt eine veränderte Willensbekundung durch die Beteiligten ergeben, die es aus unserer Sicht notwendig macht, das Thema der Gestaltung der neuen Ortsmitte, weiter zusammen mit den Hasbergerinnen und Hasbergern zu behandeln.*

*Deshalb führen wir den Dialog mit allen Einwohnern fort.*

*Dies wird öffentlich in Veranstaltungen geschehen.*

*Alle Bürgerinnen und Bürger, Institutionen, Vereine, Verbände und Initiativen sind eingeladen, sich aktiv daran zu beteiligen.*

*Wir werden dabei mit Hilfe einer neutralen Moderation unsere gemeinsam erarbeiteten Standpunkte zur Diskussion stellen.*

*Alle notwendigen Unterlagen sind dafür im Rahmen der gesetzlichen Möglichkeiten zur Einsicht verfügbar.*

*Am Schluss dieses Dialoges und der ganzheitlichen Information über die Fakten steht für uns eine verbindliche Abstimmung aller Bürgerinnen und Bürger über den Platz in der Mitte, die Zukunft der Holzbeide und über den Neubau oder die Sanierung des Rathauses.*

*Wir, die Fraktionen und Parteien des Gemeinderates, bitten um die aktive, konstruktive Bürgerbeteiligung bei diesem Entscheidungsprozess .*

*Hardy Fischer*

*(SPD-Fraktion)*

*Sönke Siegmann*

*(CDU-Fraktion)*

*Frank Pfeifer*

*(Grüne-Fraktion)*

*Winfried Bußmann*

*(Die Linke)*